男子寮・エリア2通信

▼12 月に入っても日中暖かい日が多く寒暖差の激しい黄柳野の山です。皆様の地域はどうですか?寮生活では3年生の進路が次々と決まっていっています。思い悩み決めた進路、現在は大学にも希望すれば全入時代といわれていますが黄柳野基準で甘えてしまっていた生徒は進学先できっと苦しみ悩むでしょう。その時に踏ん張れる土台(メンタル)はここの寮生活で養ったはずです!残す寮生活は後1ヶ月です。気を緩めてしまいダラけるチャラける、羽目を外している姿が目に付きます・・・。3年生の背中は後輩たちがみていますよ。最後1ヶ月だからと、進路が決まったからと思わずに次のステージへ気持ちを切り替えて新しい生活をイメージし、しっかり生活してください。3年間で成長した姿を見せられる気持ちいい卒業式を迎えて、保護者さんへ感謝の気持ちをきちんと表現してあげてください!1、2年生たちは3年生との最後の1ヶ月楽しみつつも思いを残さぬよう語り合い、感謝の気持ちのある先輩にはしっかり思いを伝えてあげて下さいね。

✓2学期末(三者面談後)も自室からの荷物出しご協力 ありがとうございました!

今後も毎学期行いますので荷物は少なめに!

兎にも角にも部屋の整理整頓がメイン目的です!「衣類」「食料」は全て持ち帰ってもらいます。もしくは自宅へ宅急便発送させて下さい。夏冬春休みの新入生向けオープンキャンパス、入試を寮内の部屋で実施するためでもあります。 ご協力をお願い致します。3段ケース、ハンガーラックは寮内ラウンジに置いて OK です。(女子寮は別途指示あり)3段ケース内に自分の持ち物を入れておくのは OK とします。(ただし衣類、食料以外の物に限ります。)嬉しいことに生徒数は増加傾向です。寮では1部屋4人が必須となる状況です。 当然荷物も増えますので、荷物の削減と整理整頓を、今後も継続して実施していきます。ご協力よろしくお願いします。

☑ エリア2寮生活の様子です。花畠より

"A2寮も、何とか2学期を終えることができました。寮は1日中校舎の方で過ごした生徒達が帰ってきて休む場所です。先ずは安心できて、気を張らずに、ゆっくりできる住処であればと思っています。"来年も思いやりを持って、みんなで頑張っていきましょう。



▼7期(1/7 ~2/2金 まで) 帰寮日は 1/7(日)13時~寮は開いています。

✓3年生の保護者様へ

2学期の三者面談後の荷物出しをしていただいたと思いますが、3学期(1月)分の荷物は必要最小限分を持ってきての生活にしていただくと、卒業式後に片付けに時間が取られなくて済むと思います。7期終了のタイミングでほぼ持ち帰っておくと楽ですよ。 飛ぶ鳥跡を濁さず自室は「綺麗に真っ新」にして卒寮してくださいね。 また2月頭からゴミを捨てられるコンテナを準備して置きますので不用品はコンテナに捨てて下さい。